

Este documento se elaboró el 15.08.2025 y abarca todos los productos de la categoría:

Seguridad-Infornática

El documento actual puede descargarse aquí:



[ENLACE DIRECTO](#)

En el catálogo de productos, estos documentos PDF pueden generarse en cualquier nivel de la jerarquía haciendo clic en el símbolo.



Home

Categories ▾

Brands ▾

About us ▾



Home  -> SourceWeb Medical AG  -> Protective equipment  -> Protective masks  -> 3M 1860 



Índice de contenidos

Seguridad-Informática

Control de Seguridad de IT

1

Control de Seguridad de IT

Revisión de la Seguridad informática sobre una Base de Exito

¿Necesita una revisión de seguridad informática?

Imagine que un solo incidente de seguridad paralizara toda su empresa. ¿Cómo afrontaría el impacto financiero, la pérdida de confianza de sus clientes y su reputación? ¿Dispone de planes de contingencia detallados? ¿Puede estar seguro de que sus empleados siguen siempre las directrices de seguridad más recientes? Aquí es exactamente donde entramos nosotros como consultores de seguridad informática.

Según la BSI, los incidentes de ciberseguridad en Alemania han aumentado a un ritmo alarmante. En 2023, se registraron más de 14 millones de infecciones por malware en empresas, más del doble que el año anterior. Las empresas más pequeñas son especialmente vulnerables, ya que suelen estar peor equipadas en materia de seguridad informática.

Nuestro experimentado equipo analizará sus medidas de seguridad actuales, detectará los puntos vulnerables y desarrollará una estrategia integral adaptada específicamente a las necesidades de su empresa. Nos basamos en tecnologías innovadoras, formación para sus empleados y supervisión continua para garantizar que su organización esté protegida las 24 horas del día.

Procedimiento de un Control de Seguridad Informática

Nuestros expertos cuentan con amplios conocimientos y experiencia en el campo de la seguridad informática y ayudan a empresas y autoridades a evaluar de forma exhaustiva y competente la situación actual de la seguridad informática.

1)

En una consulta gratuita y sin compromiso, le aclaramos las condiciones marco y los objetivos de una comprobación de seguridad informática. Nuestros expertos le ayudarán a determinar el marco adecuado para la comprobación de seguridad informática y le proporcionarán una evaluación inicial de la situación de seguridad.

2)

Planificamos la realización del control de seguridad informática en función de sus necesidades.

3)

Nuestro experimentado equipo técnico examinará su infraestructura informática y sus redes de comunicaciones y descubrirá cualquier posible riesgo para la seguridad. Nos esforzamos al máximo para asegurarnos de que reciba una evaluación de riesgos exhaustiva conforme a los estándares líderes del sector, sin dejar piedra sin remover en nuestra búsqueda de vulnerabilidades.

4)

Una vez finalizadas nuestras comprobaciones y análisis, recibirá un informe de comprobación de seguridad informática. En él se detallan los hallazgos, como las vulnerabilidades y los riesgos de seguridad.

Proporcionamos recomendaciones sobre las medidas que deben aplicarse para aumentar la seguridad informática. Éstas se priorizan en función de su criticidad.

5)

Nuestro equipo de expertos le ofrece un paquete completo para la seguridad de la información, desde la concepción hasta la implantación sobre una base de éxito. No le dejaremos solo. Si lo desea, podemos apoyarle en la eliminación de los hallazgos y en la aplicación de las medidas recomendadas.

--

¿Desea realizar un control de seguridad informática?

Planificación y ejecución de comprobaciones de seguridad informática para empresas y autoridades de todos los tamaños: trabajamos en todo el país y estaremos encantados de ayudarle. Consúltenos ahora sin compromiso.

 **Revisión-de-la-Seguridad-Informática-sobre-la-Base-del-Exito_ES.pdf**

 **Ver video**

